

## **Thymus-Extrakt-Therapie**

Die hinter dem Brustbein befindliche Thymusdrüse ist ein Teil des lymphatischen Systems und ganz wesentlich am Aufbau des Immunsystems beteiligt. Dort werden die Abwehrzellen gegen körperfremde Erreger gebildet, die T- und die B-Lymphozyten.

Ab dem 15. Lebensjahr bildet sich die Thymusdrüse zurück und läßt in ihrer Funktion nach. Durch die Thymus-Extrakt-Therapie wird das Immunsystem gestärkt. Die Infektanfälligkeit verringert sich und sie wirkt Durchblutungsstörungen, Herz-, Kreislauf- und Stoffwechselerkrankungen entgegen.

Die kurmäßige Therapie erstreckt sich über 3-6 Wochen und wird als Injektion verabreicht.